
 
INTERPELLANZA 

 
Carcasse e microchip 

 
del 19 aprile 2017 
 
 
- Quali sono i Municipi che NON hanno risposto alla proposta dell’Ufficio del veterinario 

cantonale atta ad introdurre la lettura del microchip delle carcasse raccolte dagli impiegati 
comunali e portate ai Centri? 

 
- Quali sono i Municipi che NON hanno accettato di collaborare e per quali motivi? 
 
- Quante carcasse e di che tipo di animale vengono raccolte giornalmente/mensilmente/ 

trimestralmente/semestralmente/annualmente dai Comuni per i quali sarebbe 
indispensabile la lettura del microchip in modo da identificare il proprietario e dargli la 
possibilità di sapere che il suo animale è morto e soprattutto la possibilità di trattare la 
carcassa secondo il suo desiderio in quanto suo sacrosanto diritto? 

 
 
Patrizia Ramsauer 
 
 


